

## Conaf entrega plan de prevención de incendios a comunidad de Canal Chacao en Quilpué

Tras inspeccionar las áreas verdes que envuelven al condominio Bello Horizonte, de Canal Chacao, en Quilpué, durante el mes de julio pasado, profesionales de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) elaboraron un informe técnico con propuestas para prevenir y mitigar incendios en esta zona de riesgo de alrededor de 3 hectáreas.

En dependencias del municipio local, el personal de la corporación hizo entrega oficial de este documento a representantes de la comunidad residente. Además, dictó una charla en relación con los pormenores del plan preventivo y, en particular, sobre cómo pueden intervenir especies arbóreas y arbustivas del sector sin transgredir la legislación forestal.

### Anuncio Patrocinado

Al respecto, la encargada del programa Comunidades Preparadas de Conaf, Constanza Balladares, resaltó que “se está trabajando con la municipalidad, con la comunidad, precisamente en aquellos lugares donde hay un alto riesgo de incendios forestales. Y qué mejor que, justamente, abocarnos a lo que es el manejo del combustible en una zona de alto riesgo. Para ello se realizó un diagnóstico de la comunidad de Canal Chacao, que abarcó las medidas preventivas que ellos pueden realizar y también la normativa basada en el manejo de la vegetación”.

Por su parte, el encargado de Emergencias de la Municipalidad de Quilpué, Boris Bravo, manifestó que “estamos trabajando muy en conjunto con los vecinos y con Conaf, realizando algunas medidas de mitigación y coordinando otras labores prestos a la temporada que se avecina con altas temperaturas, presumimos. En ese sentido, vamos a coordinar algunas labores de desmalezado, deshierbe y poda en función del instrumento que nos acaba de entregar la corporación, que dice relación con obras de mitigación para los incendios forestales”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En tanto, el morador del condominio Bello Horizonte y presidente de la agrupación “Canal Chacao para la prevención de incendios forestales y seguridad”, Rodrigo Vargas, afirmó que el informe técnico “nos permite tener un punto de inicio en actividades de manejo de un sector muy complejo, un sector que está catalogado como bosque en el centro de Canal Chacao. La comunidad completa está muy agradecida por este estudio, por esta explicación, y nos queda ahora el proceso de poder ejecutarlo en conjunto con la municipalidad”.

### **Formaciones vegetales**

Según explicó el profesional del Departamento de Fiscalización y Evaluación Ambiental de Conaf, Sandro Figueroa, “se delimitaron tres áreas muy marcadas que rodean al condominio Bello Horizonte, con tres formaciones vegetales presentes. Una de ellas está constituida por árboles de aroma y zarzamora (1,30 hectáreas). En ese sector, los vecinos pueden cortar y realizar la actividad de poda sin problema porque es una vegetación no regulada por la legislación forestal”.

Añadió que el segundo punto corresponde a un bosque de eucaliptos de 0,57 hectáreas (5.700 metros cuadrados), “en donde nuestra recomendación es construir una faja libre de vegetación, la que tiene que ser mantenida anualmente, y para ello tienen que presentar el plan de manejo correspondiente a la corporación”.

Finalmente, Figueroa puntualizó que “aledaña a esta plantación de eucaliptos está una área de bosque nativo (con presencia de las especies peumo, romerillo, espino y boldo), de una superficie aproximada de 1,10 hectáreas, en donde también se les indicó que para poder realizar actividades de corta, ya sean fajas libres de vegetación u otras, se debe presentar el plan de manejo respectivo”.

## Proyecto

Cabe consignar que Canal Chacao forma parte del proyecto “Gestión territorial y participativa para la reducción del riesgo de incendios forestales en la interfaz urbano-forestal de Chile”, que ejecutan en conjunto Conaf y Caritas Chile, con financiamiento de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID, de acuerdo a sus siglas en inglés), en ocho comunidades de Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana.



Conaf entrega plan de prevención de incendios a comunidad de  
Canal Chacao en Quilpué



Conaf entrega plan de prevención de incendios a comunidad de  
Canal Chacao en Quilpué



y tú, ¿qué opinas?